

Drummond Taxi, Enrg. Bouchard & Milot Propriétaires Entrepreneur de Pompes Funèbres Embaumeurs diplômés 135, rue Hériot Tél. 211 Directeur: P.-E. RIOUX.

LA PAROISSE JOURNAL HEBDOMADAIRE LE NUMERO: CINQ SOUS

DRUMMOND TAXI ENRG. Tél. 211 135 Hériot

LES NOMS DES NOUVEAUX MINISTRES SERONT CONNUS DEMAIN

DRUMMONDVILLE OBTIENT UNE TRES BONNE PLACE DANS LE DOMAINE DEMOGRAPHIQUE

Les statistiques du Bureau Provincial d'Hygiène démontrent que notre ville est dans une situation avantageuse pour ce qui concerne la moyenne des naissances, mariages et décès et tout particulièrement sous le rapport de la mortalité infantile.

DANS LES AUTRES CENTRES

La ville de Drummondville accuse une moyenne très favorable de naissances, de mariage et de décès, dans le rapport mensuel des statistiques démographiques publié par le Service Provincial d'Hygiène. Les naissances au nombre de 27 donnent un taux de 39.7, soit 9 points de plus que le taux de la province qui s'élevait à 30.7; les mariages au nombre de 8 rapportent le taux à 11.8, soit le double du taux général, 5.6, et, pendant 9 mois, placés en tête aux 13.2 au-dessus de celui de la province qui est de 12.8.

LES LIBERAUX ONT UN SIEGE DE PLUS

Toronto, Ont. — Le nombre des députés libéraux dans le prochain parlement a été augmenté d'un, aujourd'hui et le nombre des députés conservateurs a diminué d'un, à la suite de recomptage des votes fait dans le comté de Bonaventure.

LES COMTES

Le rapport mensuel du Service Provincial d'hygiène démontre la situation très avantageuse de plusieurs comtés des Cantons de l'Est sous le rapport des naissances, des mariages et des décès; et sur ce point les comtés de Beauce, Frontenac, Mégantic et Wolfe ont obtenu des moyennes très favorables.

LES COMTES

Cinq comtés sur quatorze dépassent le taux général de la province qui est de 30.7; ce sont: Frontenac, avec 44.5; Mégantic, 36.7; Beauce, 36.4; Arthabaska, 35.2 et Wolfe 35.7. Les neuf autres ont une moyenne inférieure avec Brome obtenant le record de la plus faible au-dessous du taux général, avec 18.6; ce sont: Drummond, avec 30.4; Sherbrooke 29.4; Compton, 29.2; Richmond 27.0; Missisquoi, 26.7; Bagot, 25.5; Stanstead, 24.1; Shefford 24.0 et Brome avec 18.6, un des taux les plus bas de la province.

MARIAGES

Le taux de la province s'établissant à 5.6, huit comtés des Cantons de l'Est le dépassent comme suit: Brome arrive en tête avec un taux de 8.8; puis viennent Stanstead 7.7; Compton, 7.5; Drummondville, 7.4; Sherbrooke, 7.3; Victoriaville, 7.2 et Magog, 6.9.

LES COMTES

Le rapport mensuel du Service Provincial d'hygiène démontre la situation très avantageuse de plusieurs comtés des Cantons de l'Est sous le rapport des naissances, des mariages et des décès; et sur ce point les comtés de Beauce, Frontenac, Mégantic et Wolfe ont obtenu des moyennes très favorables.

LES COMTES

Cinq comtés sur quatorze dépassent le taux général de la province qui est de 30.7; ce sont: Frontenac, avec 44.5; Mégantic, 36.7; Beauce, 36.4; Arthabaska, 35.2 et Wolfe 35.7. Les neuf autres ont une moyenne inférieure avec Brome obtenant le record de la plus faible au-dessous du taux général, avec 18.6; ce sont: Drummond, avec 30.4; Sherbrooke 29.4; Compton, 29.2; Richmond 27.0; Missisquoi, 26.7; Bagot, 25.5; Stanstead, 24.1; Shefford 24.0 et Brome avec 18.6, un des taux les plus bas de la province.

MARIAGES

Le taux de la province s'établissant à 5.6, huit comtés des Cantons de l'Est le dépassent comme suit: Brome arrive en tête avec un taux de 8.8; puis viennent Stanstead 7.7; Compton, 7.5; Drummondville, 7.4; Sherbrooke, 7.3; Victoriaville, 7.2 et Magog, 6.9.

LES COMTES

Le rapport mensuel du Service Provincial d'hygiène démontre la situation très avantageuse de plusieurs comtés des Cantons de l'Est sous le rapport des naissances, des mariages et des décès; et sur ce point les comtés de Beauce, Frontenac, Mégantic et Wolfe ont obtenu des moyennes très favorables.

LES COMTES

Cinq comtés sur quatorze dépassent le taux général de la province qui est de 30.7; ce sont: Frontenac, avec 44.5; Mégantic, 36.7; Beauce, 36.4; Arthabaska, 35.2 et Wolfe 35.7. Les neuf autres ont une moyenne inférieure avec Brome obtenant le record de la plus faible au-dessous du taux général, avec 18.6; ce sont: Drummond, avec 30.4; Sherbrooke 29.4; Compton, 29.2; Richmond 27.0; Missisquoi, 26.7; Bagot, 25.5; Stanstead, 24.1; Shefford 24.0 et Brome avec 18.6, un des taux les plus bas de la province.

MARIAGES

Le taux de la province s'établissant à 5.6, huit comtés des Cantons de l'Est le dépassent comme suit: Brome arrive en tête avec un taux de 8.8; puis viennent Stanstead 7.7; Compton, 7.5; Drummondville, 7.4; Sherbrooke, 7.3; Victoriaville, 7.2 et Magog, 6.9.

LES COMTES

Le rapport mensuel du Service Provincial d'hygiène démontre la situation très avantageuse de plusieurs comtés des Cantons de l'Est sous le rapport des naissances, des mariages et des décès; et sur ce point les comtés de Beauce, Frontenac, Mégantic et Wolfe ont obtenu des moyennes très favorables.

Le cabinet de l'hon. M. King se réunira pour la dernière fois dans la capitale cet après-midi. — Cabinet au complet. — L'hon. M. Bennett fera connaître le nom de ceux qu'il a choisis comme ministres et le nouveau cabinet entrera en fonction dès demain.

DES PROBABILITES

Ottawa. — Les observateurs politiques qui sont dans la capitale évaluent unanimement d'opinion que le premier ministre élu, l'hon. R. B. Bennett, entrerait en fonctions vendredi. Les noms des membres du nouveau cabinet seront annoncés jeudi après-midi par le premier ministre, après que les nouveaux ministres auront été assermentés au parlement.

MEMBRES DU CLUB DES INGENIEURS DE MONTREAL EN VISITE A D'VILLE

Ils seront les hôtes des manufacturiers locaux et d'autres amis de cette ville. — Réception, vendredi, après-midi, au Drummondville Golf and Country Club. — Dîner au Manoir.

Demain après-midi, plusieurs membres du Club des Ingénieurs de Montréal viendront faire une excursion à Drummondville où ils seront les hôtes des manufacturiers locaux et de leurs autres nombreux amis de cette ville.

FELICITATIONS A M. W. GIROUARD

A la suite de la réflexion comme député des comtés unis de Drummond-Arthabaska, M. Wilfrid Girouard a reçu le télégramme de félicitations suivant de l'hon. Mackenzie King.

LA PRESOMPTION SUR LE CHEMIN

La présomption sur la route est un péché contre les dix commandements de l'automobiliste rédigés par le Dr Daniel-L. Marsh, décalogue que la Ligue de sécurité de la province de Québec étudie actuellement.

LA RICHESSE DU CANADA EST DE \$2,996 PAR TÊTE

Ottawa. — La richesse nationale du Canada s'élevait, en 1929, d'après le Bureau Fédéral de la Statistique, à une somme de \$28,940,000,000 environ sans tenir compte de la valeur des ressources naturelles non développées. C'est une augmentation de \$1,272,000,000 sur l'estimé de 1927 qui se chiffrait à \$27,668,000,000.

BANQUE PROVINCIALE DU CANADA

Table with financial data: Capital Autorisé \$ 5,000,000.00, Capital Payé et Surplus 5,941,225.00, Actif Total (au 30 Nov. 1929) 55,575,699.00

Vos Valeurs sont-elles protégées?

Moyennant un loyer minime, vous pouvez avoir l'usage d'un coffre de sûreté dans nos voûtes. Vos documents, tels que contrats, polices d'assurance, débiteures, petits bijoux etc., auront alors une protection efficace.

Succursale Drummondville J.-A. LARUE, Gérant

LE R-100 NE SURVOLERA PAS LES CANTONS DE L'EST ANNONCE-T-ON OFFICIELLEMENT

A cause des réparations importantes que l'on doit effectuer et qui exigent plusieurs jours de travail. — La seule envolée probable se fera dans la direction d'Ottawa et de Toronto. — Des centaines de mille visiteurs au terrain.

SESSION FEDERALE POUR LE CHOMAGE

Ottawa. — Tout fait prévoir que la session spéciale du parlement pour s'occuper du chômage sera convoquée le 2 septembre. Le premier ministre élu, l'hon. R. B. Bennett, émettra probablement les brefs pour les élections partielles nécessaires par les nominations des membres du cabinet, jeudi de cette semaine.

PLUSIEURS INCENDIES DESASTREUX

Le feu a complètement détruit deux granges à Notre-Dame, une buanderie et une boulangerie à St-Gérard.

A ACTON VALE

Dans la nuit de jeudi dernier, le 31 juillet, un violent incendie a détruit de fond en comble deux granges appartenant à M. Alphonse Prince, de Notre-Dame-du-Bon-Conseil, rang de la rivière.

ORDINATION SACERDOTALE A NICOLET

L'abbé G. Dubuc a été ordonné prêtre par S. G. Mgr Brunault. — En la cathédrale. — Sermon par le paroissien. — Sermon par le chanoine Hébert.

LES DROITS QUI NE SAURAIENT ÊTRE ABOLIS

L'hon. L.-A. Taschereau, premier ministre de la province, interrogé au sujet de la nouvelle publiée par certains journaux de la métropole, à l'effet que les autorités provinciales songeraient à abolir tous droits de péage sur les ponts, a-t-il déclaré, il ne sera pour tout le monde sans distinction.

DECLARATION CATEGORIQUE DE L'HON. M. TASCHEREAU TOUCHANT LA SUPPRESSION DES TAUX DE PÉAGE SUR LES PONTS DE LA PROVINCE.

L'hon. L.-A. Taschereau, premier ministre de la province, interrogé au sujet de la nouvelle publiée par certains journaux de la métropole, à l'effet que les autorités provinciales songeraient à abolir tous droits de péage sur les ponts, a-t-il déclaré, il ne sera pour tout le monde sans distinction.

Mme V. Marceau gravement blessée

Mme Victor Marceau, de Victoriaville, épouse du protonotaire Marceau qui dans un état critique à l'hôpital de Lévis, M. Marceau revenait de la rivière du Loup en compagnie de Mme Marceau et Miles Suz. et G. Marceau, alors qu'il l'entraînait d'un pont près de St-Jean Port-Joli, son auto entra en collision avec un autre auto qui venait en sens inverse.

CONCERT VENDREDI

Cette semaine, l'Harmonie de Drummondville donnera son concert au parc vendredi soir au lieu de jeudi soir comme d'habitude. Les amateurs de bonne musique feraient bien de prendre note de ce changement de date et de se rendre nombreux à ce concert de vendredi car un programme spécial composé des meilleurs morceaux de son répertoire sera exécuté par notre populaire fanfare, ce soir-là, à l'occasion de la présence en notre ville d'un groupe de visiteurs distingués qui seront les invités des manufacturiers locaux.

Le pays a été très prospère depuis 4 ans

F. T. Field, commissaire du commerce en Angleterre, fait un rapport. — Craintes pour les mois à venir. — La préférence.

Grandes fêtes paroissiales à Ste-Clotilde

A l'occasion de la première messe de M. l'abbé Jean-Maurice Rousseau, enfant de la paroisse. — Sermon par M. l'abbé Edmond Rousseau, vicaire à Drummondville, frère du nouveau prêtre.

La richesse du Canada est de \$2,996 par tête

Ottawa. — La richesse nationale du Canada s'élevait, en 1929, d'après le Bureau Fédéral de la Statistique, à une somme de \$28,940,000,000 environ sans tenir compte de la valeur des ressources naturelles non développées.

BANQUE PROVINCIALE DU CANADA

Table with financial data: Capital Autorisé \$ 5,000,000.00, Capital Payé et Surplus 5,941,225.00, Actif Total (au 30 Nov. 1929) 55,575,699.00

Vos Valeurs sont-elles protégées?

Moyennant un loyer minime, vous pouvez avoir l'usage d'un coffre de sûreté dans nos voûtes. Vos documents, tels que contrats, polices d'assurance, débiteures, petits bijoux etc., auront alors une protection efficace.

Succursale Drummondville J.-A. LARUE, Gérant

LES COMTES

Le rapport mensuel du Service Provincial d'hygiène démontre la situation très avantageuse de plusieurs comtés des Cantons de l'Est sous le rapport des naissances, des mariages et des décès; et sur ce point les comtés de Beauce, Frontenac, Mégantic et Wolfe ont obtenu des moyennes très favorables.

LES COMTES

Cinq comtés sur quatorze dépassent le taux général de la province qui est de 30.7; ce sont: Frontenac, avec 44.5; Mégantic, 36.7; Beauce, 36.4; Arthabaska, 35.2 et Wolfe 35.7. Les neuf autres ont une moyenne inférieure avec Brome obtenant le record de la plus faible au-dessous du taux général, avec 18.6; ce sont: Drummond, avec 30.4; Sherbrooke 29.4; Compton, 29.2; Richmond 27.0; Missisquoi, 26.7; Bagot, 25.5; Stanstead, 24.1; Shefford 24.0 et Brome avec 18.6, un des taux les plus bas de la province.

MARIAGES

Le taux de la province s'établissant à 5.6, huit comtés des Cantons de l'Est le dépassent comme suit: Brome arrive en tête avec un taux de 8.8; puis viennent Stanstead 7.7; Compton, 7.5; Drummondville, 7.4; Sherbrooke, 7.3; Victoriaville, 7.2 et Magog, 6.9.

LES COMTES

Le rapport mensuel du Service Provincial d'hygiène démontre la situation très avantageuse de plusieurs comtés des Cantons de l'Est sous le rapport des naissances, des mariages et des décès; et sur ce point les comtés de Beauce, Frontenac, Mégantic et Wolfe ont obtenu des moyennes très favorables.

LES COMTES

Cinq comtés sur quatorze dépassent le taux général de la province qui est de 30.7; ce sont: Frontenac, avec 44.5; Mégantic, 36.7; Beauce, 36.4; Arthabaska, 35.2 et Wolfe 35.7. Les neuf autres ont une moyenne inférieure avec Brome obtenant le record de la plus faible au-dessous du taux général, avec 18.6; ce sont: Drummond, avec 30.4; Sherbrooke 29.4; Compton, 29.2; Richmond 27.0; Missisquoi, 26.7; Bagot, 25.5; Stanstead, 24.1; Shefford 24.0 et Brome avec 18.6, un des taux les plus bas de la province.

MARIAGES

Le taux de la province s'établissant à 5.6, huit comtés des Cantons de l'Est le dépassent comme suit: Brome arrive en tête avec un taux de 8.8; puis viennent Stanstead 7.7; Compton, 7.5; Drummondville, 7.4; Sherbrooke, 7.3; Victoriaville, 7.2 et Magog, 6.9.

LES COMTES

Le rapport mensuel du Service Provincial d'hygiène démontre la situation très avantageuse de plusieurs comtés des Cantons de l'Est sous le rapport des naissances, des mariages et des décès; et sur ce point les comtés de Beauce, Frontenac, Mégantic et Wolfe ont obtenu des moyennes très favorables.

LES COMTES

Cinq comtés sur quatorze dépassent le taux général de la province qui est de 30.7; ce sont: Frontenac, avec 44.5; Mégantic, 36.7; Beauce, 36.4; Arthabaska, 35.2 et Wolfe 35.7. Les neuf autres ont une moyenne inférieure avec Brome obtenant le record de la plus faible au-dessous du taux général, avec 18.6; ce sont: Drummond, avec 30.4; Sherbrooke 29.4; Compton, 29.2; Richmond 27.0; Missisquoi, 26.7; Bagot, 25.5; Stanstead, 24.1; Shefford 24.0 et Brome avec 18.6, un des taux les plus bas de la province.

MARIAGES

Le taux de la province s'établissant à 5.6, huit comtés des Cantons de l'Est le dépassent comme suit: Brome arrive en tête avec un taux de 8.8; puis viennent Stanstead 7.7; Compton, 7.5; Drummondville, 7.4; Sherbrooke, 7.3; Victoriaville, 7.2 et Magog, 6.9.



La Vie Sportive

HAVANA R. S. 1; D'VILLE 0

Mardi soir, au terrain Gossard, les amateurs de baseball de cette ville ont eu le plaisir d'assister à la plus belle partie de ballon vue ici cette saison et qui fut en même temps, au dire de tous, l'une des plus intéressantes qui aient eue lieu jusqu'à ce jour...

DETAIL DE LA PARTIE

Table with columns for teams (Havana Red Sox, Drummondville) and players, listing runs, hits, and errors.

UNE TROISIEME VICTOIRE

Le club Asbestos a remporté un troisième victoire consécutive sur le club local, jeudi soir dernier, devant une foule nombreuse...

Les trois frères...

"Alors le Calife en courroux les fit tous deux jeter en prison où ils furent enfermés dans des cages de fer..."

NOTES LOCALES

MM. Haydn Dumore et Roland de Verteuil passent quelque temps de vacances à Old Orchard, Maine.

ETAT CIVIL

M. et Mme J. H. Fortier et leurs enfants sont de retour d'un voyage aux Etats-Unis...

LETTRES

M. et Mme Ernest Duguay et leurs enfants sont de retour d'un voyage aux Etats-Unis...

DE GRANDES FÊTES...

Pierreville, c'est la première paroisse de la paroisse de St-Joseph, qui a été fondée le 15 août 1854...

LA COMPAGNIE JUTRAS

LA COMPAGNIE JUTRAS, MANUFACTURÈRES PAR VICTORIAVILLE, QUE. Nouveau CATALOGUE offert gratis.

Table with columns for teams (Havana Red Sox, Drummondville) and players, listing runs, hits, and errors.

DETAIL DE LA PARTIE

Table with columns for teams (Havana Red Sox, Drummondville) and players, listing runs, hits, and errors.

ASBESTOS A BRH POA E

Table with columns for teams (Asbestos, Drummondville) and players, listing runs, hits, and errors.

ASBESTOS A BRH POA E

Table with columns for teams (Asbestos, Drummondville) and players, listing runs, hits, and errors.

ASBESTOS A BRH POA E

Table with columns for teams (Asbestos, Drummondville) and players, listing runs, hits, and errors.

ASBESTOS A BRH POA E

Table with columns for teams (Asbestos, Drummondville) and players, listing runs, hits, and errors.

ASBESTOS A BRH POA E

Table with columns for teams (Asbestos, Drummondville) and players, listing runs, hits, and errors.

ASBESTOS A BRH POA E

Table with columns for teams (Asbestos, Drummondville) and players, listing runs, hits, and errors.

Pourcentage au bâton

Table showing batting percentages for various players like Henri Lemoine, V. Beaulieu, A. Lauzière, etc.

DECES DE MADAME GORDON TOWNE

Madame Gordon Towne, née Ida Louise Miller, fille de M. C. H. Miller, registraire de cette ville, est décédée le 6 courant à Kapuskasing, Ont. l'inhumation aura lieu à Drummondville, vendredi après-midi, après l'arrivée du train de 2 heures, Service à l'église anglicane.

PROCHAINES PARTIES

Dimanche prochain, le club local ira rendre visite au Victoriaville. Ce dernier club viendra à son tour nous visiter le 17 août.

BEBE EST EN SURETE AVEC LE LAIT EAGLE CONDENSE

Le bébé est en sécurité avec le lait Eagle condensé. Les dents sont formées par des aliments qui sont riches en phosphore et en calcium.

SHREDDED WHEAT

SHREDDED WHEAT. AVEC TOUT LE SON DU BLE ENTIER. THE CANADIAN SHREDDED WHEAT COMPANY.

PETITES ANNONCES

Arrêtés les démonsstrations, les brûleres et le feu. Arrêtés les brûleres et le feu. Arrêtés les brûleres et le feu.

ERREUR DE PRENOMS

Dans une nouvelle parue dans le dernier numéro de notre journal et relative à un assaut commis sur la personne d'un M. Emile Lemarie, de cette ville, en face du salon de crêpe, sur la rue Hérid, le 26 juillet dernier, nous regrettons qu'il se soit glissé un erreur, que nous nous faisons un devoir de rectifier, nous en remercions de l'assailant qui fut là et alors arrêté et conduit au poste de police. Il s'agit de M. Emile Lemarie, de la rue St-Joseph, au lieu de M. Antoine Niquet, comme nous l'avons écrit par erreur. Nous nous excusons de cet oubli. L. B. HOSIERY CO.

ORDINATION

(Suite de la première page) la cathédrale, présentée au nouvel ordonné, au nom de tous les paroissiens de Nicolet, ses meilleurs vœux et souhaits pour la réussite de son ministère, et se rendra à son poste de travail à l'Avenir où elle visitait des parents.

DIABLE ! J'ESPÈRE ÊTRE SECOURS AVANT QUE CET ANIMAL-LÀ DEVIENNE FÉROCE. IL M'A DÉJÀ DÉTRUIT MON CHAPÉAU, MES BOTTES ET MON LUNCH MAIS JE VEUX ÊTRE RÉDUI SI JE LUI DONNE MA DERNIÈRE BOUTEILLE DE FRONTENAC.

DANS T'Y A PAS ?... VOUS POURREZ DIRE À VOS LECTEURS QUE CE FUT UNE EXPERIENCE EMOUVANTE ET CELA AURAIT PU ÊTRE SÉRIEUX SI JE N'AVAIS PAS LA BIÈRE FRONTENAC ET LES SANDWICHES QUE J'APPORTE TOUJOURS AVEC MOI.

Valeurs suprêmes en fait d'Autos Usagés PACKARD. Chacun des autos usagés qui figurent sur cette liste est une valeur suprême... par son apparence intérieure et extérieure... par sa perfection mécanique... par son aptitude à vous assurer une satisfaction complète et durable.

IL ME SEMBLAIT QUE TU OUBLIERAIS D'APPORTER CE ROULEAU DE FIL - QUAND C'EST POUR MOI, TU NE PENSES A RIEN - IL N'Y A PAS DE DANGER QUE TU OUBLIES TA BOSWELL PAR EXEMPLE!

Ne prenez pas de chance - ayez toujours une caisse de Frontenac Old Ale Brew.

dites simplement "Bière Kingsbeer". Ta pas essayé la Kingsbeer s.v.p.

Plusieurs autres de \$150 à \$4,000. DEMANDEZ UNE DEMONSTRATION. Téléphonez au service des autos usagés West 9792.

"C'est toujours la même" ETE BOSWELL Depuis 1668.



Grandes fêtes...

(Suite de la page 5)
bonheur au nouvel oroné et en adressant ses plus chaleureuses félicitations à l'heureuse famille qui a donné à l'Église un autre de ses fils.
Le dernier orateur fut le nouvel oroné. Dans un discours bref, il sut avec bonheur, remercier tous ceux qui, de près ou de loin, ont contribué à le faire ce qu'il est, un prêtre de Jésus. Après un merci à Dieu et à la Ste Vierge-Marie, le nouveau prêtre remercia ses parents pour l'éducation qu'il lui ont donnée. Il dit à tous son bonheur de rendre ce témoignage de reconnaissance à ses parents qui ont fait tout en leur pouvoir pour correspondre aux vus de Dieu sur leur enfant et lui permettre d'atteindre l'idéal longtempé rêvé et désiré: la prêtrise.
Après le banquet on passa une agréable après-midi. À l'heure du souper, au-delà de 40 repas furent servis à des parents, des parents, des amis, dont l'hon. M. J.-E. Perrault et M. Wilfrid Grouard, M. P.
La soirée s'écoula joyeusement agrémentée de musique choisie, et de chants nationaux.
Tous se séparèrent contents de cette mémorable journée.
Le nouveau prêtre a été nommé vicaire à Ste-Angele de Laval, comté de Nicolet.
Ad multos annos!

Le pays a été...

(Suite de la première page)
année, au Canada, a été le rapport. Le remplacement et les exportations assurent du travail en quantité pour les fabriques canadiennes d'automobiles.
La production des moullins textiles a augmenté de 10 pour cent depuis deux ans, et c'est surtout la soie artificielle qui a augmenté ainsi. L'industrie textile a produit pour une valeur de \$215,000,000, l'an dernier. Les moullins de coton ont constamment amélioré la qualité de leurs produits depuis quelques années.
L'avancement de l'aviation civile, l'après le commissaire, fait que le nombre des pilotes et des mécaniciens et autres manoeuvres augmente considérablement. Les États-Unis, qui ont vu un grand développement de l'aviation et des industries connexes en 1929, ressentent vivement la réaction. Parlant des importations canadiennes, le commissaire dit que le Canada devait se tourner plus du côté de l'Angleterre pour ses importations et moins du côté des États-Unis.
En donnant d'excellents conseils aux manufacturiers du Royaume-Uni, M. Field dit que l'augmentation substantielle de production des industries canadiennes et le voisinage d'un concurrent puissant ne doivent pas être mis de côté.
D'après le commissaire, la manière dont les maisons anglaises s'occupent du marché canadien n'est pas de nature à leur causer des déappointements et l'exclusivité éventuelle de leurs produits du territoire canadien. Le Dominion n'a cessé d'être d'abord un pays agricole, et il est devenu maintenant un grand producteur industriel.
M. Field dit clairement qu'un certain nombre de maisons anglaises font très bien au Canada. Parlant du développement du commerce dans l'empire, M. Field dit que les manufacturiers doivent tirer profit des sentiments qui existent actuellement au Canada.

La richesse...

(Suite de la première page)
000 ou de 645 pour cent. Celle des machineries et des outillages, ainsi que des terrains et édifices des entreprises manufacturières dans les districts ruraux est de \$1,356,306,000 ou de 469 pour cent. La richesse par capita de l'agriculture était en 1928 de \$334, celle de la propriété urbaine de \$785, celle des chemins de fer de \$313, et celle

La valeur des fermes ainsi que la valeur de la production agricole entre les mains des fermiers s'élevaient en 1928 dans la province de Québec à la somme de \$1,401,004,000, tandis qu'elle était de \$2,278,248,000 dans la province d'Ontario. Le Québec se plaçait au troisième rang à ce sujet parce que la Saskatchewan possédait en 1928 une richesse de \$1,823,055,000 de ce chef. La richesse minière du Canada était en 1928 de \$841,968,000, dont \$133,351,000 dans la province de Québec et \$325,845,000 dans la province d'Ontario. Le Québec venait au premier rang pour la richesse des forêts avec un total de \$604,878,000 contre \$324,899,000 pour l'Ontario.

La température...

(suite de la première page)
Au cours du dernier mois, la lumière solaire a brillé pendant 249.7 heures contre 285.8 heures l'an dernier. La moyenne par mois depuis seize ans a été de 235.6 heures. La plus haute chaleur solaire depuis seize ans a été de 285.8 heures en mai 1929 et la plus basse pour la même période, de 187.1 heures en 1927.
En juillet 1930, il est tombé 3.52 pouces de pluie comparativement à 2.44 pouces pour la période correspondante de l'an dernier. La moyenne de pluie tombée en juillet depuis seize ans a été de 3.82. Les deux extrêmes pour une période de seize ans ont été enregistrés en 1920 avec 7.66 pouces et en 1922 avec 2.12 pouces seulement. La plus grosse pluie pour un seul jour est tombée le 14 juillet cette année, avec 1.99 pouce et la moyenne pour un seul jour, dans la période de seize ans, a été de 2.67 pouces, en 1916.

Droits qui...

(suite de la première page)
Plusieurs autres points existent, certes, dans la province, a ajouté l'hon. M. Taschereau, mais les uns sont des points désormais libres et les autres la propriété privée de gens qui, de par les chartes qu'ils détiennent, sont autorisés à percevoir des droits de péage.

Les noms...

(Suite de la première page)
Matthews c'est celle du major R. Weir, élu en Saskatchewan, dans le comté de Melfort, contre M. Malcolm McLean.
Le major Weir hériterait du ministère de l'Agriculture. Depuis quelques années, il s'est occupé d'élevage. C'est un universitaire. Avant la guerre, il était dans l'enseignement.
LES AFFAIRES EXTERIEURES
Comme M. Mackenzie King, M. Bennett garderait pour lui le portefeuille des affaires extérieures, se réservant de diriger notre politique internationale. Pour l'assister, il choisirait M. le sénateur Chapais ou encore M. le sénateur Beaulieu.
La province de Québec se voyait attribuer, du temps des libéraux, six ministères, si l'on compte le sénateur Dandurand, ministre sans portefeuille. Il en serait encore de même, mais la province de Québec aurait cependant un ministre de langue française de moins. On incline comme probable les nominations de M. Alfred Duranleau au ministère de la Marine; de M. Arthur Sauvé, au secrétariat d'Etat; de M. Maurice Dupré, au poste de solliciteur général; de M. John Hackett, à un ministère non encore déterminé. Sir George Perley, de son propre gré, serait ministre sans portefeuille. M. Hackett, Irlandais catholique, représenterait les Cantons de l'est, qui ont élu un si grand nombre de partisans de M. Bennett.
Il est aussi question de M. Armand Lavergne comme vice-président de la Chambre, le président devant être, cette fois-ci, un député de langue anglaise.
Pour la province d'Ontario, on an-

nonce comme à peu près certaines, outre celle de M. Matthews aux Finances, les nominations de M. Hugh Guthrie, au ministère de la Justice, du Dr R. J. Manion, au ministère des Chemins de fer et des canaux, du Dr D. M. Sutherland, nouveau député d'Oxford-Nord, au ministère des Pensions et de la Santé, du Dr Raymond Morand, député de langue française du comté d'Essex-Est, comme ministre sans portefeuille.
Un autre ministère irait à l'Ontario, mais trois candidats se le disputent: M. J. D. Chaplin, député de Lincoln; M. E. B. Ryeman, député de Toronto-Est, qui furent tous deux ministres dans le dernier cabinet de M. Meighen, et le général A. E. Ross, député de Kingston. Ce dernier semble avoir le plus de chances car les deux autres sont assez âgés et malades.
Il paraît que M. Robert Rogers tient absolument à ce qu'on lui accorde un portefeuille. Par ailleurs, les chefs de son parti en auraient décidé autrement. Ces derniers seraient disposés à lui offrir un poste honorifique, mais non un portefeuille.
Pour que la ville de Winnipeg soit représentée dans le cabinet, le gouvernement n'a le choix qu'entre M. W. W. Kennedy, qui a défilé M. J. T. Thorson, dans Winnipeg-Sud-Centre, et M. Rogers, qui s'est fait élire dans Winnipeg-Sud. C'est M. Kennedy qui aurait le plus de chances d'être choisi.

Le colonel H.-A. Mullins, qui vient d'être élu dans Marquette, est un autre ministre probable pour le Manitoba. Le colonel Mullins est, dans le civil, un marchand de bestiaux. Il connaît bien la question agricole de l'Ouest.

M. H. H. STEVENS
Il est aussi question de M. Stevens comme membre du prochain cabinet de M. Bennett, bien qu'il ait été défilé. Plusieurs députés conservateurs de Colombie britannique, notamment M. Barber, élu dans Fraser Valley, sont disposés à lui céder leur siège. Il semble que M. Stevens sera au nombre des ministres de M. Bennett. M. Stevens prendrait la place de M. Euler au ministère du Revenu national. N.-t.-il pas été déjà ministre des douanes? Ce ministère, sous un régime conservateur, lui revient de droit puisque c'est lui qui, en 1926, a déclenché contre l'administration libérale, la fameuse enquête des douanes.

LES MINISTRES ALBERTAINS
Cette province qui a pour capitale Edmonton, aurait d'abord comme représentant dans le cabinet le premier ministre lui-même. Il est aussi question du Dr G. D. Stanley, élu dans Calgary-Est, contre l'ancien député de ce comté, M. Adémar, et du brigadier-général S. Stewart, élu dans Lethbridge.

EN SASKATCHEWAN
On n'indique que deux ministres pour cette province, le major Weir, qui deviendrait ministre de l'Agriculture, et le colonel F. W. Thornburn, élu dans Regina, un avocat, qui deviendrait ministre de l'Intérieur ou de l'Immigration.

L'on cite le nom de M. Baxter, premier ministre du Nouveau-Brunswick, à propos de la formation du cabinet conservateur fédéral. Il est peu probable cependant que M. Bennett fasse ainsi des appels à l'extérieur. Il aurait décidé de s'en tenir, pour le choix de ses ministères, à ceux de ses partisans élus le 28 juillet dernier ou encore qui faisaient partie du dernier parlement.

Comme ministres probables du Nouveau-Brunswick on cite les noms des deux députés de Saint-John-Albert, le Dr Murray McClaren et M. Thomas Bell, aussi le nom de M. R. B. Hanson, député de York-Sunbury et de M. G. B. Jones, député de Royal Jadis ministre dans le cabinet fantôme de M. Meighen, en 1926.

UN ECOSSAIS CATHOLIQUE
Pour l'Ile-du-Prince-Edouard, on ne mentionne qu'un nom, celui de M. J. A. MacDonald, ministre sans portefeuille dans le cabinet de M. Meighen en 1926. M. MacDonald est un Ecossais catholique.

DEUX DEPUTES AUX PRISES
On entend dire que M. E. N. Rhodes, ancien président de la Chambre des Communes et actuellement premier ministre de Nouvelle-Ecosse, reviendrait à Ottawa, soit comme ministre, soit comme président de la Chambre. La chose semble assez peu probable.

Il est aussi question, comme ministre fédéral, du colonel Gordon Harrington, actuellement ministre des Travaux publics en Nouvelle-Ecosse. Mais les conservateurs ont une si petite majorité à la Législature de Halifax qu'il apparaît peu vraisemblable qu'ils s'exposent, par la démission d'un seul député, à perdre le pouvoir.
Parmi la députation conservatrice de Nouvelle-Ecosse, on mentionne comme ministrables MM. Félix Quinn, de Halifax, William-Gordon Ernst, de Queen-Lunenburg, et Thomas Cantley, de Pictou. M. Cantley fait voir qu'il a été élu une année plus tôt que M. Ernst. En 1925, M. Ernst n'est élu qu'en 1926. Mais ce dernier a défilé alors le vice-président de la Chambre, M. William Duff.

La présomption...
(suite de la première page)
pour assurer la sécurité de la route. L'automobiliste et le piéton ont chacun des devoirs et des obligations.
NE COMPTER QUE SUR SOI
Ni l'un ni l'autre n'a le droit de s'imaginer que l'autre va faire ce qu'il faut, l'un et l'autre doivent s'assurer d'abord de leur conduite respective et agir en conséquence. Si le piéton doit se rappeler que la route ne lui appartient pas, l'automobiliste doit cependant lui aussi se souvenir que le piéton est roi sur le trottoir et sur la partie de la rue réservée aux piétons pour aller d'un trottoir à l'autre.

Plusieurs incendies...
(Suite de la première page)
Au cours de l'incendie, M. Louis Blais qui manipulait un extincteur chimique, a eu le pouce ouvert jusqu'à l'os. Un médecin dit pratiquer quelques points de suture.
BOULANGERIE INCENDIEE
St-Gérard. — La maison, la boulangerie et les dépendances de M. Léon Lussier ont été complètement rasées par les flammes au cours de la nuit de vendredi. Les pertes qui se chiffrent à \$6,500, sont à demi couvertes par les assurances.

DANS UNE MANUFACTURE
Acton Vale. — La manufacture de soie "Acton Silk Mills" a été en partie détruite par un incendie, dimanche matin. Les dommages sont couverts par les assurances, mais les ouvriers d'Acton subiront des pertes considérables car ils devront chômer pendant quelques semaines, en attendant que les réparations à l'usine soient faites.

Le R-100 ne survolera...
(Suite de la première page)
randonnée avec charge maximum de levitation des airs est de 4,000 miles. L'immense enveloppe a 130 pieds de diamètre. Le R-100 est mû par 6 moteurs de 700 CV chacun et chaque moteur est une unité indépendante.

LA STRUCTURE
Quant à la structure métallique du dirigeable, elle se divise en trois sections: l'avant ou le "nez" la section centrale et l'arrière ou la "queue". La partie centrale consiste en 10 cadres de métal transversaux reliés et maintenu par un ensemble de poutres.

LES RESERVOIRS
Les grands réservoirs contiennent chacun 224 gallons (équivalant à 1870 livres) d'une essence spéciale. A certains points stratégiques du dirigeable on a également installé des réservoirs de moindre dimension. L'essence des réservoirs en étant distribuée dans les réservoirs spéciaux à compression peu être ensuite pompée par air comprimé dans toutes les parties du dirigeable. Cette installation a pour but de faciliter l'alimentation du moteur central et d'équilibrer le dirigeable. Enfin ces réservoirs peuvent être vidés en quelques secondes en cas d'urgence grâce à une série de disques mobiles et contrôlés automatiquement. Un certain nombre de réservoirs supplémentaires sont également distribués à divers points fixes des diverses promenades.

LE LEST
Le dirigeable est lesté avec de l'eau. Sept tonnes d'eau sont contenues

dans des sacs d'urgence spéciaux qui peuvent être vidés en quelques secondes. Huit autres tonnes d'eau sont contenues dans des réservoirs semblables aux réservoirs à essence. L'eau des réservoirs peut être distribuée dans toutes les parties du dirigeable à l'aide d'un système à air comprimé. Ces réservoirs peuvent être transformés en réservoirs à essence.

LE NEZ
L'avant ou le "nez" du dirigeable comprend trois sections ou cadres transversaux retenus par des poutres longitudinales. Dans la première section on trouve une petite cabine pour les cordages, etc. L'extrémité de cette première section se termine par le "chapeau" (nose cap) qui "ancrera" le dirigeable à son point.

L'ARRIERE
La "queue" ou arrière du dirigeable se divise, tout comme l'avant, en trois sections disposées de la même façon. Chacune de ces sections ou cadres supportera les immenses pannes fixes ou ailerons ainsi que le gouvernail de profondeur. A l'extrémité se trouve le plan de dérive auquel est attaché le gouvernail de direction.

LES AILERONS
Les ailerons sont d'une épaisseur extraordinaire et on y a installé des moteurs pour aider au fonctionnement du gigantesque gouvernail de profondeur. Le dirigeable peut également être dirigé de ce poste supplémentaire au cas où un accident se produirait dans la cabine de contrôle centrale.

L'ENVELOPPE
Pour attacher l'enveloppe du dirigeable à la structure on s'est départi des principes employés par les constructeurs de zeppelins. Le R-100 forme un polygone parfait ayant 30 surfaces au lieu de 15.

LE COÛT APPROXIMATIF DU DIRIGEABLE s'élève à \$2,500,000.

DECEES
(Suite de la première page)
ton 7.2; Bagot, 7.2; Richmond, 6.6; Drummond, 6.3; Missisquoi, 6.0; Frontenac, 5.6. Les six autres comtés en bas de la moyenne sont: Sherbrooke, avec 5.3; Wolfe, 5.1; Beauce 4.9; Shefford, 4.1; Arthabaska 4.0 et Mégantic 2.4.

ral, neuf comtés obtiennent un taux inférieur au taux général de la province qui est de 12.8. Le comté de Brome bat la marche avec un taux très bas de 6.9 un des meilleurs de la province; Frontenac arrive ensuite avec 8.8; puis Beauce, 9.6; Richmond 10.9; Sherbrooke, 11.4; Mégantic 11.5; Shefford 11.6; Missisquoi 12.0 et Wolfe 12.8. Les cinq autres comtés moins favorisés sont: Stanstead, 13.0; Bagot, 13.7; Drummond 15.0; Compton, 16.1 et Arthabaska 18.3.

MORTALITE INFANTILE
Le taux général de la province étant fixé à 106.9 pour le mois, neuf comtés arrivent avec un taux inférieur. Brome obtient le meilleur taux de la province à 0.0 et Stanstead défient l'autre record en sens inverse avec le plus fort taux de la province à 180. Voici les taux des comtés favorables: Brôme 0.0; Mégantic 65.7; Beauce, 67.1; Drummond 79.4; Missisquoi 83.3; Wolfe, 89.3; Frontenac 89.7; Bagot 102.6 et Shefford 103.4.

LES CINQ AUTRES COMTES accusant de fortes moyennes de mortalité des enfants sont: Compton, avec un taux de 122.4; Sherbrooke 136.4; Richmond 157.9; Arthabaska 175.1 et Stanstead 180.0.

DANS LA PROVINCE
Le mois de mai 1930 enregistre une natalité moyenne, avec le taux de 30.7 pour la province. Il faut encore noter que la natalité rurale est plus élevée que l'urbaine. Certains comtés ont un taux très haut: Témiscamingue: 52.1; et Chicoutimi:

50.6. Dans ce dernier se trouvent calcaies les villes de Jonquière et de Sagami dont le taux respectif se situe le plus fort, parmi les cités et les villes, à 63.3 et 66.7. Sept autres comtés marquent une natalité supérieure à 40.0. Parmi les 32 cités et villages les deux dix mentionnées, il trouve encore cinq autres dont le taux est aux environs de 40.0 et même inférieur.

La mortalité générale est un peu inférieure à la moyenne annuelle, mais est évidemment un peu plus élevée dans les centres urbains. Mais la mortalité infantile avec son taux de 106.9 est certainement basse. Ce mois-ci un seul comté marque un taux inférieur à 200.0; il se trouve malade que 39 comtés ont un taux inférieur à 100.0 dont deux celui de 0.0. On constate que plusieurs de ces comtés marqués sont organisés en sociétés sanitaires. Parmi les 32 centres urbains, 11 ont un taux inférieur à 100.0, dont deux 0.0. Parmi ces cités, Rivière-du-Loup, où un spidide travail sanitaire se fait. La mortalité par maladie contagieuse a été faible durant ce mois. Quant à la mortalité infantile, c'est durant le mois de mai que la mortalité infantile suit nécessairement le mouvement. Cette condition est expliquée par l'absence totale de piémidie durant mai 1930. En ce qui concerne la mortalité par maladie contagieuse, la mortalité générale de mai 1930 est très faible comparativement celle de mai des autres années, la mortalité infantile suit nécessairement le mouvement. Cette condition est expliquée par l'absence totale de piémidie durant mai 1930. En ce qui concerne la mortalité par maladie contagieuse, la mortalité générale de mai 1930 est très faible comparativement celle de mai des autres années, la mortalité infantile suit nécessairement le mouvement. Cette condition est expliquée par l'absence totale de piémidie durant mai 1930.

IL N'Y A PAS D'HOPITAL POUR CETTE MONTRE
Gagnez cette Montre
Afin de mieux faire connaître cette fameuse montre-bracelet, laquelle vient d'arriver au Canada, et dont je me suis empressé de prendre l'agence pour Drummondville et le district, j'ai décidé d'en donner une d'une valeur de \$25.00 gratuitement.
BRUNER MASTER-BILT PATENTED
Toute personne de 15 ans et plus n'aura qu'à se donner le trouble de venir chercher un numéro s'il veut prendre une chance à la gagner.
Le tirage aura lieu le 30 août dans la soirée, vers 8 heures.
Ne manquez pas cette chance qui ne vous coûte rien. Voyez cette montre dans mes vitrines.
A. BOISCLAIR BIJOUTIER & OPTICIEN En bas de la ville DRUMMONDVILLE

La célèbre vieille Bière India Pale de
MOLSON
Dégustez-en pendant que vous êtes "l'hôte du Canada"
Brassée dans la plus vieille brasserie du continent nord-américain, la Bière India Pale de Molson est la même bière riche, tendre, crémeuse que les Canadiens ont toujours préférée depuis 144 ans. Ne manquez pas de commander de la MOLSON—vous la savourerez jusqu'à la dernière goutte.
Reparations de Radios
Toutes les marques. Satisfaction garantie. Membre de la National Radio Service Mans Association.
Elzéar Thibault COIN DORION & COTTON DRUMMONDVILLE, QUE. 37-7 P.

QUALITE EST LE MOT
DE SOTO—EST LE NOM
DE SOTO SIX \$1030
ET PLUS F. A. B. L'USINE
Routière, \$1030; Coupé d'affaires, \$1055; Coupé de Luxe, \$1095; Sedan 4-portes, \$1110.
DE SOTO EIGHT \$1230
ET PLUS F. A. B. L'USINE
Coupé d'affaires, \$1230; Routière, \$1255; Sedan 4-portes, \$1275; Coupé de Luxe, \$1305.
Tous prix f. à b. l'usine incluant l'équipement régulier de la manufacture. (fret et taxes en plus.)
FINER DENOTO SIX NEW DENOTO EIGHT
PINARD & PINARD DRUMMONDVILLE, QUE.
MAINTENANT UN DES AUTOS LES MOINS CHERS AU MONDE
Plymouthe \$735
UN PRODUIT DE CHRYSLER MOTORS VENDU PAR LES VENDEURS DE SOTO PARTOUT